

ANNONCE

Mgr Dowd invite tous les fidèles à une **messe spéciale pour prier pour le conclave**. C'est un moment important dans l'Église. Pour cette raison, des messes spéciales seront célébrées dans le diocèse pour prier pour cet événement capital qui se déroulera à Rome. Tous sont invités à l'une des quatre messes spéciales bilingues pour prier pour le Collège des cardinaux qui se réunira lors du conclave qui débutera le 7 mai 2025 pour élire le nouveau pape.

Les célébrations bilingues auront lieu le mardi 6 mai 2025 à 19 h aux endroits suivants :

- Cathédrale du Précieux Sang, Sault Ste. Marie
- Anishinabe Spiritual Centre, Espanola (1091 ch. Anderson Lake, Espanola)
- **Grotte Notre-Dame-de-Lourdes, Sudbury**
- Pro-cathédrale de l'Assomption, North Bay

BIENVENUE À TOUS

En cas de mauvais temps, la messe prévue à la Grotte aura plutôt lieu à l'église Ste-Anne-des-Pins (14, rue Beech, Sudbury).

Vente de bric-à-brac (Yard Sale) Paroisse Ste-Agnès, Azilda

**Vente d'articles usagés
les 23-24-25 mai 2025**

organisée par les
Chevaliers de Colomb, Ste-Agnès

Ils acceptent des dons d'articles qui sont en bon état.

Info :

705-665-0498 (Raymond Gagnon)

705-665-4020 (Rino Dubé)

705-691-5279 (Raymond Gravelle)

Merci de votre appui.

Timbres postes oblitérés pour Développement et Paix

Attention svp! Veuillez fournir seulement des timbres estampés par le bureau de poste.

Les étiquettes postales imprimées directement sur les enveloppes d'entreprises ne sont pas acceptées par Développement et Paix puisque l'organisation vend les timbres-poste à des philatélistes (*stamp collectors*).



MERCI À TOUS LES BÉNÉVOLES !

Pour souligner la **Semaine de l'action bénévole** nous tenons à prendre un moment pour reconnaître l'apport inestimable de ceux et celles qui, jour après jour, donnent de leur temps et de leur énergie pour faire vivre notre communauté chrétienne.

Le partage de temps, de compétences, d'empathie et de créativité est essentiel à la résilience et au bien-être de la paroisse. La Semaine de l'action bénévole est l'occasion de souligner la valeur des bénévoles, ainsi que leur incidence positive sur la société.

Mille mercis à chacun et à chacune !

